



在京経済人懇談会

後期対策における転作目標面積は、九百八十一ヘクタールで、配分は、水田耕作面積二十アール以上の農家に対し、一律二四・八%とします。

また、他用途利用米については、転作目標面積に一律一九%で配分します。

在京経済人懇談会は、昭和五
年開催七回目を迎えた今年の懇
談会は、去る二月二十八日に東
京都港区の虎ノ門パストラルで
開催しました。促進協議会側十
六人、在京経済人約三十人が集
まり、企業誘致を含む大館市の發
展策について活発な意見が交わ
されました。また今回は、企業
進出の打診があつたり、これま
でなく大館市の活性化を願つ
た、具体的な提言・助言が数多
く寄せられました。

今後は、これら寄せられた提
言・助言を施策に反映できるよ
う最大限の努力を払い、市政の
発展に十分に生かしていきたい
と考えています。

アメツコ市

冬の風物詩アメツコ市は、例
年のとおり二月十一日、十二日
の二日間開催されました。
両日ともあいにくの天候でし
たが、曲ワッパ太鼓を中止した
以外は、いずれのイベントも予

場合も、転作の対象となります。
さらに、山村振興地域（長木・
上川沿・十二所・矢立）においては、自己保全管理でも転作の
対象となりました。このため、市
では前期対策で転作の対象とし
ていなかつた保全管理を、その
他の地域において、農協への水
田預託による場合のみ対象とす
ることにしました。

後期対策における転作目標面

積は、九百八十一ヘクタールで、
配分は、水田耕作面積二十アール
以上の農家に対し、一律二四・
八%とします。

通算七回目を迎えた今年の懇
談会は、去る二月二十八日に東
京都港区の虎ノ門パストラルで
開催しました。促進協議会側十
六人、在京経済人約三十人が集
まり、企業誘致を含む大館市の發
展策について活発な意見が交わ
されました。また今回は、企業
進出の打診があつたり、これま
でなく大館市の活性化を願つ
た、具体的な提言・助言が数多
く寄せられました。

今後は、これら寄せられた提
言・助言を施策に反映できるよ
う最大限の努力を払い、市政の
発展に十分に生かしていきたい
と考えています。



大館八幡神社の国重要文化財指定

去る二月二十三日、国の文化
財保護審議会が建造物関係十件
の重要文化財の指定について文
部大臣に答申しました。その中
定どおり行われました。観光客
は悪天候の影響もあり、昨年よ
り五万人ほど下回りましたが、
それでも二日間で十八万人を記
録しました。

今回のアメツコ市開催にあた
っては、昨年の十一月からポス
ターやチラシでの宣伝、県内は
もちろん青森、岩手両県や首都
圏への宣伝キャラバン隊の派遣、
さらには、秋田、青森、岩手三
県の民放テレビにコマーシャル
を流すなど、誘客宣伝活動を開
催しました。また、イベントの
内容についても見るものから参
加できるものに視点を置き換え、
広く誘客に努めた結果、県外か
らの観光客は例年以上でした。

正八幡宮本殿と若宮八幡宮本
殿は、貞享四年（一六八七）に
四代大館城代の佐竹義武公が建
立したもので、各部に極彩色が
施された豪華な造りとなつてい
ます。二棟が軒をそろえて並ぶ
配置に大きな特徴があり、建築
の質もよく、江戸時代初期の秋
田藩を代表する貴重な神社建築
として、指定にあたつて高く評
価されたものです。

この創建にあたつた先人をさ
げました。じめ、今日まで保存に努めてき
た関係者に敬意と感謝の意を表
したいと思います。今後とも大
館市の歴史を語る貴重な財産と
して、その保存、活用に行政と
しても積極的に協力していき
たいと思います。



その他の報告

▽ふるさと探訪並木名園名木保
存事業について

▽地方・家庭裁判所の統廃合問
題について

▽公共事業の発注及び進捗状況
について

▽市立総合病院の放射性医薬品
の請求について

▽市立総合病院の検査科からの
出火について